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I N F O S

La Mairie vous accueille et est à votre écoute :
du Lundi au Jeudi de 8h à 12h et de 13h à 17h

 
Permanence du Maire

Le Maire vous reçoit sur rendez-vous.
Tel : 04.68.79.12.05

R E J O I G N E Z - N O U S

www.floure.fr



Voilà tout juste plus d'un an qu'avec mon équipe, nous
sommes en place dans notre petite commune. 

Améliorer notre cadre de vie est désormais notre leitmotiv.
Après 6 mois de découverte de la fonction et du lancement
des premiers projets, s'ouvre aujourd'hui une phase de
développement.

Pour bien vivre à Floure nous avons opté pour la création
du Square Prosper Ramel (en couverture), lieu de
rencontres et d'échanges jouxtant le Lotissement La
Mounette. Les entrées Ouest et Sud ont été embellies, tout
comme le coeur du village qui s'est orné de belles
jardinières. Une aire de jeux et de loisirs pour enfant a vu
le jour sur le complexe sportif afin là aussi de bonifier les
échanges et la fraternité.
 
Vous l'avez certainement constaté de nombreuses actions
ont été réalisées mais énormément reste encore à faire !
Nous avons encore besoin de temps et d’une mobilisation
de tous pour atteindre nos objectifs. Investi pour ma
commune et son rayonnement, soyez certains que je
continuerai, avec l’aide d’une équipe toujours plus
engagée, à œuvrer chaque jour pour que Floure ne quitte
plus cette voie de l'amélioration.

Dans ce second numéro du "Feuillet Flouréen", vous y
trouverez l’essentiel  de notre action municipale des six
derniers mois, et un mot de l'ensemble des élus.  

 

S O M M A I R E

L ' E D I T O

 
Pierre MICHEAU

Maire de Floure

Conseiller Communautaire
Carcassonne Agglo
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Bonne lecture à toutes et tous ! 



E N V I R O N N E M E N T

B I E N  V I V R E  À  F L O U R E

Les entrées Ouest et Sud du village ont été
habillées d'oliviers, de sauges et de bien
d'autres espèces végétales.

Le village a été fleuri à nouveau. Des
jardinières somptueuses en ornent les
allées, ainsi que le parvis de la Mairie et
l'arbre de la liberté.

Des nichoirs à oiseaux ont été installés
aux abords du stade pour favoriser la
biodiversité.

Square Prosper Ramel. Un square est sorti
de terre pour venir réhabiliter cet espace
du lotissement La Mounette. Prosper
Ramel était un botaniste mondialement
connu, né à Floure. Il a découvert les bien
fait de l'eucalyptus, d'où la plantation de
cet arbre en plein coeur du square.

Différents espaces de la commune  ont
été embellis afin de rendre notre village
plus agréable.
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Le parvis de la Mairie a été nettoyé,
repensé, et décoré par les enfants de
l'atelier bibliothèque



Recrutement de deux services civiques :
Christopher Burreloux et Leïla Ridou.

T R A V A U X -  V O I R I E S

Le Syndicat Mixte Aude Centre a engagé des
travaux d'entretien du cours d'eau de la Quinte
sur la commune afin de rétablir le libre
écoulement du cours d'eau (débroussaillage et
abattage sélectif.)

Rebouchage de trous sur la voirie.

Entretien régulier des epaces verts, des
rues du village, du cimetière, des fossés.

O b t e n t i o n  d e s  l a b e l s  V i l l a g e  I n t e r n e t ,  T e r r e s  d e  j e u x  e t  Z é r o  P h y t o .

Ramassage des feuilles.

Poursuite de la signalisation de la
sécurisation.

E N T R E T I E N S  D U  V I L L A G E

Elagages de platanes, coupe d'arbres
morts.

Travaux pour la fibre optique.
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Recrutement d'un nouvel agent technique  
Maxime Ortiz.

https://www.facebook.com/CommunedeFloure/?__cft__[0]=AZUrEL-fN_g7ZM2a1zuZE3PO3-nEs6PJZISQl1AKVpiI-EnqATJ3GpH4ED12EnNfb_0Z7kAP6FKZmi9njc8QujjKEnpEmyrFsFlnEXfskdWZs_dIzdiM-IjUHhdyEpniM74p-UCHl79O-fMta4nvS6g63vZKjYdZcct1Qy7K28yHR2yZsM8hTADVWEQu2S7TyLo6T1kAKkRqOw455iRfpNYpQRqU3xn7n3QhXeLVCEXOhUbopzdCzM8UACtHL8SLilk&__tn__=kK-y-R


J E U N E S S E  -  E D U C A T I O N
P E T I T E  E N F A N C E
Création d'une aire de jeux au complexe sportif

Lancement du projet d'accompagnement
des seniors flouréens avec l'aide du
Conseil Départemental et de l'association
Ma Vie.

Participation de l'école à la SOP Semaine
Olympique et Paralympique.

Mise en place d'une bourse pour les jeunes
flouréens. "Pied à l'étrier" les lauréats se voient
octroyer une somme, qu'ils utiliseront pour un
projet de formation : Permis de conduire, Code
de la route, BAFA etc. En contrepartie une
semaine de participation à la vie communale
leur est demandée.

Dons de calculatrices aux enfants du
CM2 qui entrent au collège.

S E N I O R S

"L'animation Trouve ton galet" est arrivé
sur la commune. L'avez-vous remarqué ?

C U L T U R E  -  S P O R T S

U R B A N I S M E
Arrêt du PADD et poursuite des
consultations pour le PLU.

Des cartes Acti-City offertes aux jeunes
du village qui poursuivent des études
supérieures après le Collège.
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Création d'une boîte à livre dans l'abri
bus, à coté de l'école.



T O U R I S M E  -  P A T R I M O I N E
Les Bénitiers dans le TOP #5 des curiosités par
l'Office du Tourisme du Grand Carcassonne.

Mise en place d'un défibrillateur, à la Mairie

Dons de masques aux enfants du village.

Célébration du 8 mai par l'équipe
Municipale en format restreint compte
tenu des restrictions sanitaires et
retransmis en direct sur Facebook. La
cérémonie s'est déroulée également avec
l'école. Chaque enfant a déposé une fleur
et entonné "La Marseillaise".

Lise Gauthier a interprété au violon
l'hymne national.

Nettoyage de l'église et embellissement des
abords.

C É R É M O N I E S  -  É V É N E M E N T S

S A N T É  -  S É C U R I T É

T R A V A I L  D ' I N T É R Ê T  G É N É R A L
( T I G )
La commune a accueilli Raphaël et
Thomas pour leur TIG.
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Formation pour l'ensemble du personnel
communal et associatif au PSC1 (Prévention
et Secours Civiques)

Nettoyage du monument aux morts et des
plaques. 



C A R N E T  N O I R
Nous souhaitons rendre hommage à ANTOINE
BETES, décédé il y a quelques mois.

Âgé de 94 ans, c’était un Flouréen historique et
surtout le « doyen » de la commune. Il avait
animé durant de nombreuses années "Le cercle"
de Floure, un lieu convivial et de rencontres.

C’était aussi le Papa de Brigitte, Dominique et
Bernard, actuel conseiller municipal de la
commune.

Le flouréen Julien Dubois a écrit et publié
son premier livre : "Histoires de
p1ratages". Il en a offert un exemplaire à
la commune. Son ouvrage est disponible
sur Amazon.
La commune organisera prochainement
une conférence avec l'auteur.

A  S A V O I R
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Stagiaires : La commune a accueilli deux
stagiaires. Sylvie Fabre au secrétariat et
Jade Marre aux services techniques.

"Adiusiatz"



J O S É  M O Y A
1 E R  A D J O I N T

E N V I R O N N E M E N T
B A T I M E N T S  

C O M M U N A U X

A C A C I O
D E  C A R V A L H O

2 È M E  A D J O I N T
T R A V A U X  -  V O I E R I E S

F R A N C I S  B O U Z I N A C
C O N S E I L L E R  M U N I C I P A L  D E L E G U E

G E S T I O N  D U  P E R S O N N E L
E S P A C E S  V E R T S

L E  M O T  D E S  E L U S  A V E C  D E L E G A T I O N S

Déjà un an de passé. Une première entrée en matière dynamique
d'amélioration globale et d'embellissement de certains espaces
dans le village. L'aménagement des lieux de détente pour toutes les
générations offre un bel aperçu des réalisations.

Il nous a manqué un employé durant deux mois et cela s'est ressenti.
C'est pour cela que nous avons recruté Maxime.

Les tâches à venir sont encore nombreuses mais j'ai toute confiance
aux employés communaux qui me le rendent chaque jour, pour le
bonheur des administrés et le bien vivre de notre village.
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Voilà une année chargée en travaux et voieries. Vous avez constaté
les premiers aménagements de sécurisations des entrées de village,
d'autres vont venir tout au long du mandat.

 Les chemins de "Vinaigre" et de "St Marc" ont été goudronnés. D'ici
la fin d'année 2021 et début 2022, la route vers Fontiès d'Aude sera
en partie goudronnée ainsi que le chemin dit de "La Pèro". De même
que l'accès au château d'eau , le chemin de l'Horte, la rue des
vignes et le parking de la crèche. L'ensemble de ses travaux seront
réalisés par le SIC (Syndicat intercommunal de cylindrage). 

Le financement est pris en charge à 95% par l'état et le
Département suite aux inondations de 2018.

Enfin, elle est arrivée chez nous, la fibre optique tant désirée est
disponible dans notre commune.
Malgré quelques petits problèmes ponctuels, une majorité de Flouréens
s’est abonné à cette nouvelle technologie.
Pour les gens qui hésiteraient encore sachez que la vitesse de
transmission sur internet est multipliée par 200 voire 400 par rapport à
l’ADSL, et ceci pour pratiquement le même prix.
Grâces aux subventions du SYADEN (+ de 60%), nous avons pu remplacer,
par des luminaires à Led, l’éclairage public dans Le lotissement de “La
Treille “, les anciens étaient très énergétivores et éclairaient très
faiblement.

Pour le futur nous allons continuer à œuvrer pour le bien être des
Flouréens et Flouréennes, en nous investissant dans la transition
écologique (comme la mise en place du troisième plan énergétique), et
en continuant la sécurisation et l’embellissement du village.



L O U B N A  
Z O U G G A G H

C O N S E I L L E R E  M U N I C I P A L E  D E L E G U E E

J E U N E S S E  -  E N F A N C E
E D U C A T I O N  -  S E N I O R S

C A M I L L E  T R I L L E
C O N S E I L L E R  M U N I C I P A L  D E L E G U E

U R B A N I S M E
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Enfin  la création d’un espace loisirs à Floure, merci à toute
l’équipe pour son investissement dans ce projet. Merci également  
à nos deux services civiques qui œuvrent depuis le 1er février aux
différents projets de  notre commune.

Je ne cache pas une légère frustration de tous les membres de la
commission jeunesse et bénévoles, puisque très vite (dès
novembre 2020) nous avons du suspendre tous nos projets
d’animations (ateliers, cours anglais, zumba kids, yoga …) à cause
des restrictions sanitaires.

Nous espérons remettre en place tout cela rapidement.
Malgré cette période difficile, la commission jeunesse reste
mobilisée pour le développement de notre politique jeunesse
avec nombreuses actions en faveur de nos jeunes (aide au
permis, la carte acti city à tous les enfants de la classe de 3eme,
calculatrice pour les enfants de classe de CM2, distribution de
kits créatifs …)

D’autres projets sont en cours de réflexion et de réalisation tels
que la valorisation de notre «label terre de jeux 2024» et la mise
en place d’un conseil municipal des jeunes …

Le dossier principal de ce début de mandat sur le volet de
l’urbanisme reste la révision du PLU. Actuellement nous sommes sur
la finalisation du Plan d’Aménagement et de Développement avec
les différentes instances. Ceci afin de pouvoir lancer l’enquête
publique dernier semestre pour une finalisation du PLU espérée fin
d’année 2021.
Un autre document que nous révisons concerne la Défense
Extérieure Contre les Incendies en liaison avec le SDIS de l’Aude.
Ceci afin de s’assurer de l’existence, de la suffisance et de la
disponibilité des ressources en eau pour la lutte contre les
incendies, que ce soit urbain avec les poteaux d’incendie ou le feu
de forêt avec la remise en service de la cuve située route de
Monze.
Le dernier dossier essentiel est le déploiement de la
vidéosurveillance demandé lors de nos entrevues avant notre
élection. Comme vous avez pu le constater, l’installation du
dispositif est effective, la validation par la commission
départementale également. Il ne reste plus que la validation terrain
par la commission de sûreté de la préfecture pour permettre la mise
en service de la vidéosurveillance sur Floure.

L E  M O T  D E S  E L U S  A V E C  D E L E G A T I O N S



J U L I E  M A R R E

L E  M O T  D E S  C O N S E I L L E R S  M U N I C I P A U X

B E R N A R D  B E T E S
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Je suis entre autre, chargé de faire le bilan des compteurs d'eau sur la commune. Il

est important de préciser que nous possédons 11 abonnements ! Nous allons en

supprimer 4 ou nous payons un abonnement alors qu'ils ne servent à rien. Notamment

un compteur au lotissement du clos de l'Alaric qui avait été placé pour les bâtisseurs.

Ensuite nous allons raccorder 1 compteur à l'école... qui en possède deux ! Enfin la

Viti-Colonne a été détériorée récemment et ne sera remise en état que dans

quelques semaines. 

Malgré les restrictions sanitaires, nous sommes arrivés à faire un parc pour les

enfants, à animer les ateliers permettant de les faire participer à

l'embellissement du village. Notre but serait d'arriver à faire des activités

intergénérationelles.

A R M E L L E  B A R T H E

V E R O N I Q U E  B E R T O L A

J'apporte ma contribution à une équipe municipale très investie depuis un an, pour la

sécurisation et l'embellissement du village, pour le bien-être de sa population: des

enfants,  des jeunes à nos anciens, malgré aléas et incivilités.  J'apprécie la gestion

rigoureuse de cette municipalité, avec plein de projets encore "sous le coude", à

développer au fur et à mesure des moyens de notre village, avec des colistiers très

impliqués.P H I L I P P E  G A U T H I E R

Je suis très heureuse de m'investir pour mon village natal.

Avec cette équipe municipale je retrouve une cohésion et une envie de bien faire pour Floure.

Nous avions à cœur de contribuer à l embellissement du village au fur et à mesure des années.

Nous avons commencé par le fleurissement, projet dans lequel je m'investis pleinement et

d'autres projets d'embellissement voient le jour... Et ce n'est que le début.

Réalisations, actions, fonctionnement, investissements riment avec Budget.

Membre de la commission finance, nous nous efforçons d’établir un budget en cohérence avec les priorités des

différentes commissions et nos engagements électoraux. Voté en avril dernier, le budget communal s’élève à

477.222,00 € pour le fonctionnement et 214.048,34 € pour l’investissement.

Au titre des investissements sont prévus :

- Travaux inondations de 2018, 1ère tranche « Sécurisation Entrée du village » (route de Monze), P.L.U.,

Aménagement parcs et jardins, Enrochement. Je tiens à vous rappeler que le budget est consultable en Mairie.

Sachez que ces investissements n’entraîneront pas d’augmentation d’impôts au niveau de la taxe foncière bâti en

2021. Le taux communal reste inchangé 56,38 %. Par contre, sur votre feuille apparaîtra un taux communal de 87,07

% car il s'agit d'un cumul avec le taux départemental de 30,69 %.

Investie dans la commission jeunesse, j’initie les flouréens en primaire à la langue de Shakespeare dans le cadre des

ateliers du mercredi. Un début de deuxième mandat pour ma part, dans lequel malgré nos moyens financiers, nous

nous efforçons d’initier de nombreuses actions. Beaucoup d’entre elles étant possibles grâce à la volonté et à la «
patte » de mes colistier-ères. Une équipe soudée tournée vers un avenir partagé, celui de Floure.



Toute l'équipe Municipale
 vous souhaite de passer...

Un bel été !Un bel été !Un bel été !


